Ccch.

los viajes al extranjero y la Secretaria Municipal me dice que recién lo recupero porque lo tenia don Adiel Andrade, entonces yo también fui alcalde trabaje en el Municipio y se cual son las funciones y obligaciones del Municipio, y me gustaría que el Funcionario las supiera y tuviera una mejor disposición, hacia los concejales.

Secretario Municipal,

Indica, que en relación al exceso de llamadas que menciona el Concejal Avendaño, por culpa de una Funcionaria, ella piensa que se refiere a su persona, por lo cual explica que en relación a la sentencia dictada por el Tribunal Electoral la cual tenia un error en los votos de los concejales, no fue culpa de ella, por lo cual su responsabilidad fue avisar a los perjudicados para que apelaran la sentencia dentro del plazo que se vencía el día que los Concejales venían de vuelta del viaje de Bolivia, por lo cual no puede cargar con el exceso de llamadas que el Concejal realizo. Y en relación al pago de la dieta mensual, el Secretario Municipal, el ultimo día hábil del mes recién puede certificar la asistencia de los Concejales, dado que se puede dar una sesión extraordinaria, por lo cual ella entrega la planilla al Departamento de Finanzas, pasa por Control, luego por el encargado de la redacción del cheque, y finalmente llega a tesorería para el pago, situación en la cual cada funcionario debe hacer su trabajo y me imagino que cada uno requiere un tiempo prudente, es por eso que es imposible entregarlo al otro día a las ocho de la mañana, cuando yo ingreso recién a esa hora y debo igualmente confeccionar la planilla.

Alcalde Godoy,

Menciona que el no esta de acuerdo con que se apruebe el bono, porque si el Funcionario no tiene la voluntad de atender a los Concejales, menos aun la va a tener hacia la Comunidad. Pero al Funcionario se le paga para que atienda bien.

Muchos Funcionarios dicen que los Concejales no tienen preferencia en la Atención del Consultorio, pero pienso que si debería ser porque son Autoridades.

Alcalde Godoy,

Existen tantas cosas que hacer, y siempre los Funcionarios son los mismos.

Juan Carlos Pasten,

Manifiesta que los Funcionarios estarán agradecidos, pues somos muchos que ganamos poco dinero por el trabajo que hacemos el cual es mucho más. Y estamos siempre dispuestos, la gente piensa que porque trabajamos en el municipio ganamos mucha plata, no es cierto, ganamos cerca de 290. 000 mil pesos con horas y viáticos incluidos. Y a muchos se nos incrementa el sueldo con estos bonos.

Concejal Ramírez,

Da las gracias, por aclarar el tema de las remuneraciones, señala que el esta de acuerdo con el bono, y no corresponde que paguen justos por pecadores.

Alcalde Godoy,

Opice Opice

A south